

Sinergi Babinsa Kodim Pasangkayu, Bhabinkamtibmas, dan Petani Gelar Karya Bakti Bersihkan Irigasi

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

Nov 3, 2024 - 09:35



Pasangkayu, Sulawesi Barat — Dalam upaya mencegah banjir dan memastikan pasokan air irigasi tetap lancar, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu bersama Bhabinkamtibmas dan Kelompok Tani Bunga Padi mengadakan kegiatan karya bakti di Dusun Sibala, Desa Bambaira, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan yang melibatkan sekitar 15 petani padi ini menyoroti

sinergi antara TNI-Polri dan masyarakat dalam menjaga keberlanjutan sektor pertanian di daerah tersebut. Minggu (3/11/2024)

Babinsa Desa Bambaira, Serda Khairul Anwar, menyampaikan bahwa karya bakti ini merupakan bentuk kepedulian bersama untuk menjaga irigasi yang menjadi sumber utama bagi lahan pertanian. "Kami bersama-sama dengan masyarakat dan aparat kepolisian hadir di sini untuk menjaga aliran irigasi tetap lancar. Kegiatan ini penting agar lahan pertanian dapat terus produktif, terlebih saat musim hujan seperti ini," ujar Serda Khairul.

Dukungan penuh juga datang dari Bhabinkamtibmas Desa Bambaira, Aipda Hasbudi, yang sejalan dengan pernyataan Babinsa. Ia menambahkan, "Kehadiran kami di sini adalah wujud sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan. Pembersihan irigasi ini diharapkan dapat mencegah terjadinya genangan yang bisa merugikan petani."

Selain itu, dua penyuluh pertanian lapangan (PPL), Rakiba, S.P., dari Desa Bambaira dan Nurdin, S.P., dari Desa Kasoloang, turut memberikan arahan teknis kepada para petani dalam menjaga kondisi irigasi agar tetap berfungsi optimal. Mereka mengingatkan pentingnya kolaborasi dan perawatan rutin terhadap jaringan irigasi yang ada.

Ketua Kelompok Tani Bunga Padi, Amiruddin, mengapresiasi dukungan dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas. "Kami merasa terbantu dengan kehadiran TNI dan Polri yang ikut bekerja bersama kami. Semoga kegiatan ini menjadi motivasi bagi seluruh petani untuk terus menjaga kebersihan irigasi demi kelancaran pertanian," ungkap Amiruddin.

Karya bakti ini mendapat tanggapan positif dari masyarakat setempat, yang berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala untuk memastikan kelestarian lingkungan dan keberlanjutan hasil panen. Sinergi ini diharapkan mampu menjadi contoh kolaborasi yang baik antara pemerintah, aparat, dan masyarakat demi kesejahteraan bersama.